

Reclamo de "Ni Una Menos" vuelve a las calles argentinas



B. Aires, 30 may (RHC) Cuando otro crimen de una adolescente ocupa espacios en medios de difusión argentinos, gana relevancia la convocatoria a una nueva marcha "Ni Una Menos" contra el femicidio y la violencia machista.

De acuerdo con los reportes, Micaela Ortega, de solo 12 años, fue víctima por estrangulamiento por no querer tener sexo con su atacante, quien primero la raptó. El presunto homicida fue detenido y está bajo investigación.

Después de 286 femicidios en el 2015, con el de Micaela suman 70 en lo que va de año, una tendencia que no se detiene, por eso, justo un año después de la histórica convocatoria de Ni Una Menos, volverá a la Plaza del Congreso el reclamo por el fin de la violencia contra las mujeres.

Las concentraciones, que suman la consigna "Vivas nos Queremos", se multiplicarán en las principales ciudades de todo el país, señalan los organizadores de la manifestación en un comunicado que circula por los canales electrónicos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95109-reclamo-de-quotni-una-menosquot-vuelve-a-las-calles-argentinas>



Radio Habana Cuba